

# Ecopetrol frena sus operaciones en los campos del Catatumbo

La ola de violencia que azota la región del Catatumbo, en Norte de Santander, acaba de repercutir en Ecopetrol. En efecto, la petrolera estatal se vio forzada desde hace una semana a suspender las operaciones en los dos campos extractivos que tiene en la zona: Campo Tibú y la planta de gas de Sardinata.

El Ejército enfrenta con contundencia a la banda 'Pategrilleros', cuyos miembros roban el crudo para producir cocaína y han coaccionado a la población para bloquear varias vías.

Solo este año han logrado hurtar 86.900 barriles de crudo. [Colombia / 1.5](#)